
【報告内容①】

１２月下旬、河川公園は、小雨で人影もなく、居るのは車のみ。

川岸に、風に飛ばされたのかスーパーのレジ袋や、増水時に流れ着いたのか発泡スチロール

のふたが葦の中にひっそりと。

松浜橋の右岸には、大雨の時に流れ着いた樹木が多く、次の大雨の増水で海に流れていくの

だと感じました。

左岸と右岸では、除草の仕方に違いが感じられました。管理者が違うからかな？

【事務所からのコメント】
例年、阿賀野川の公園は冬になると誰もいないことが多いのですが、今年は例年よりは暖か

いせいか、公園の駐車場に車が何台も止まっているのをよく見かけます。

松浜橋右岸の河岸は、阿賀野川の出水や日本海の風浪、右岸側から左岸側に向けて吹き付

ける強風により、多くのゴミが漂着しやすい場所となっています。 堤防除草は同じ業者が行っ

ており、刈り方は同じですが、除草のタイミングによって草の伸び方に差が出て見えるのではな

いでしょうか。

また、堤防道路の管理は、場所により県・市・区と分かれており、刈り方には、それぞれ違いが

あるのかもしれません。

【報告内容②】

阿賀野川左岸堤外地のみはらしゾーン公園と、すぐ隣の畑の境に、タイヤ６本とポリタンクが

ずっと置かれています。当初は堆肥シートを押さえる為のものかと思いましたが、不法投棄だと

思われます。一方で、胡桃山出張所近くの公園でゴミ拾いをしている方々を見かけました。区の

方でお仕事でされているとは思いますが、寒い中感謝です。

しんすいゾーン公園の川沿いに設けられているサイクリングロードが、雨が降るたびに浸水し、

多い時は深さ10cmくらいの水たまりになります。排水の設備があると良いと思います。

【事務所からのコメント】
ご報告頂きました左岸みはらしゾーン公園近くの不法投棄については、河川パトロールで確認

しており、回収作業を終えました。例年であれば積雪に覆われて見えないゴミが、雪のない今年

は目に付きます。年末の大掃除で出たような粗大ゴミや家庭ゴミも捨てられており、非常に残念

なことで、止めて頂きたい行為です。その一方、寒い中捨てられたゴミを回収してくださる方もた

くさんおられ、本当に感謝しています。

サイクリングロードの水溜まりの件については、管理者である江南区建設課に連絡いたします。

※複数のモニター報告を要約してあります。



【報告内容③】

今年は例年では雪が降る季節ですが、あまり雪が降りません。そのせいもあるのか、安田橋

下の野球場と龍尻川河川公園にて、ゴルフ練習禁止看板があるにも関わらず、２週連続でゴル

フ練習をしている人がいました。

阿賀野川沿いには多くの公園がありますが、木が少ないように思います。もっと木を多く植え

て、日陰が出来るくらいの公園作りを希望します。

【事務所からのコメント】
ゴルフ練習に関しまして、どんな趣味においても、マナーやルールは守って頂きたいものです。

マナー違反については、公園を管理する自治体にも情報提供をして参ります。

河川内の公園の樹木は、通常の公園と比べると少なめに感じると思います。河川内の樹木は

流水の流れに影響を及ぼすことがあるので、植えるには様々なルールが設けられています。

公園を管理する方には、公園利用と治水上の管理を両立できるよう、樹木管理の工夫をお願

いしております。

【報告内容④】

秋葉区金屋近くの水辺プラザの広場を散歩してきました。天気は良かったですが、気温が低

いこともあり、あまり人は見かけませんでした。芝生広場の周囲５メートル範囲に、大きく薄いベ

ニヤ板が散らばっていました。冬で広場に人が少ないとはいえ、飛ばされるとかなり危険かと思

います。

【事務所からのコメント】
冬期は公園も含め、河川敷きを利用する人は少なくなります。しかしご指摘のように、危険な

状態を放置していいわけではありません。常日頃の河川パトロールを通じ、安心・安全の確保に

努めてまいります。

ご報告頂いた、散らばっていたベニヤ板については、公園の管理者へ処理するよう連絡いた

しました。

※複数のモニター報告を要約してあります。


